ALDEA DEL REY NIÑO

A 11 kilómetros de la capital, Aldea del Rey Niño es ya un barrio de Ávila desde hace varios años.

Las fiestas locales se celebran en septiembre (San Gregorio Magno) y en junio (Infraoctava del Corpus Christi).



NUESTRA HISTORIA

Cuentan los cronistas que el caballero Pedro Nuñez de Fuente-Alnexir trajo a Avila desde San Esteban de Gormaz, (Soria) al hijo de Sancho III, Alfonso VIII, cuando era muy niño. Su minoría de edad fue defendida en Avila de la tutela de los Castro y los Lara, principalmente por los leales caballeros y por el obispo Sancho Blázquez Dávila, dando a la ciudad el mote de "Avila de los Leales". Diariamente paseaba por el curso del Adaja, serpenteando el Valle Amblés, hasta un pueblo que lleva por él, el nombre de Aldea del Rey Niño.

Breve biografía de Alfonso VIII

Alfonso VIII (Soria 1155 - Gutierre-Muñoz 1214) hijo de Sancho III y Blanca de Navarra subió al trono en 1158 con 3 años. El periodo de minoría de edad duró hasta 1169 y se caracterizó por las luchas entre dos poderosas familias castellanas, los Castro y los Lara, que se disputaban la tutela y la regencia junto con el rey de León, Fernando II, que ejerció durante algún tiempo la tutela de su sobrino.

Contrajo matrimonio en 1170 con la princesa Leonor hija de Enrique II de Inglaterra y Leonor de Aquitania. Obtuvo la gran victoria de las Navas de Tolosa (1212) a cuya empresa el Papa Inocencio III dio carácter de Cruzada. No hay que confundir Alfonso VIII con Alfonso VII. Éste último fue el primer Rey Niño de Avila quien en agradecimiento a que la ciudad le salvó de las manos de su padrastro, muriendo setenta caballeros por su causa en el campo de Las Hervencias, le dio el escudo de armas con el título de "Avila del Rey".